

Ich sterbe, aber meine Liebe zu euch stirbt nicht. Ich werde euch vom Himmel aus lieben, wie ich euch auf Erden geliebt habe.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, Papa, Sohn, Bruder, Schwager, Onkel und Gödn,

## Herrn

## Andreas Oberhauser

Mitglied des Kameradschaftsbundes und der Eisschützen Stuhlfelden

der am Montag, den 29. April 2019, im 68. Lebensjahr unerwartet von Gott zu sich berufen wurde.

Den Rosenkranz beten wir am Freitag, den 3. Mai 2019 um 15.30 Uhr in der Pfarrkirche Stuhlfelden. Anschließend findet die heilige Seelenmesse statt und wir verabschieden uns von unserem lieben Andi.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.

Stuhlfelden, am 29. April 2019

## In lieber Erinnerung

Deine Martha
Dein Sohn Andreas
Deine Mama Erna
wister Edi und Margit mi

Deine Geschwister Edi und Margit mit Familien sowie im Namen aller Verwandten und Freunde